

Il était une fois Igor, Nestor et Fédor,
trois petits cochons
que l'on appelait les Trois Cochons Petits.
Ces Trois Cochons Petits étaient très polissons
et ils fatiguaient beaucoup leur maman.
Pauvre Maman, fatiguée de dire à Igor
de ne pas mettre ses chaussettes sales sur la table!
Pauvre Maman, épuisée de courir après le chat
pour lui retirer les pinces à linge
que Fédor lui avait accrochées à la queue!
Pauvre Maman, excédée de nettoyer
les empreintes de confiture
que Nestor avait collées sur le parquet!





Ce jour-là, Maman Cochon eut beau se fâcher,
menacer de tout répéter à Papa Cochon
quand il reviendrait de voyage,
les Trois Cochons Petits n'en firent qu'à leur tête.
Alors, très énervée,
Maman Cochon décida de les mettre dehors.
– J'en ai assez! leur dit-elle d'un ton sec.
Vous rentrerez quand vous serez calmés!



